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Abstract (en)
[origin: WO9204614A1] The process for measuring the concentration of substances, in which one type of radiation lies in the region of the radiation
absorption of the substances and another is not absorbed, operates with pulses of the same repetition frequency and equal pulse intervals. The
detected electric signal, the median frequency of which corresponds to the reciprocal of the pulse interval, is filtered out by a filter. The concentration
of the absorbent material is determined from the changes in amplitude of the signal filtered out. In a device for implementing the above process,
filters are used of which the transmission regions are matched to the pulse repetition frequencies occurring. Considerable security against
interference is attained owing to the interpretation of the measurement signal as a modulated signal. If the device is fitted in a plant with a feed
device for mixing such a substance by chemical reaction, the concentration of the substance in the fluid can be precisely modified and in particular
reduced in the sub-second time range. The plant is suitable for the denitrogenation of the exhaust gases of internal combustion engines.

Abstract (fr)
Le procédé de mesure de la concentration de substances, basé sur le fait qu'un rayonnement est absorbé dans le domaine d'absorption du
rayonnement de la substance et qu'un autre n'est pas absorbé, fonctionne avec des impulsions de même fréquence de répétition d'impulsion et avec
de mêmes intervalles d'impulsion. Le signal électrique détecté, dont la fréquence moyenne correspond à la valeur inverse de l'intervalle d'impulsion,
est filtré à sa sortie au moyen d'un filtre. La concentration de la substance absorbante est déterminée à partir des variations d'amplitude du signal
filtré à la sortie. Dans un dispositif pour la mise en oeuvre du procédé précité, on utilise des filtres dont les bandes passantes sont adaptées
respectivement aux fréquences de répétition d'impulsion existantes. Du fait de l'interprétation du signal de mesure sous forme de signal modulé, une
fiabilité élevée vis-à-vis de signaux parasites est obtenue. Lorsque le dispositif est monté dans un appareillage comportant des moyens d'amenée
permettant l'addition d'un réactif transformant la substance précitée par réaction chimique, la concentration de la substance dans un fluide peut
varier, et notamment, diminuer, suivant les valeurs de concentration mesurées dans un intervalle de temps inférieur à la seconde. L'appareillage
convient notamment pour l'élimination de l'azote dans les gaz d'échappement des moteurs à combustion interne.
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